
Die Verwaltung wird beauftragt, Daten zur Nutzung der einzelnen städtischen Gebäude 
zusammenzustellen und zu kommentieren. Die Aufstellung soll zeitnah den Fraktionen für die 
weitere Diskussion und Planung der Nutzung der Jungholzhalle zur Verfügung gestellt werden. 


